
 

 

 

 

 
 

ATA DA 38ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 2º ANO, DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 18 DE 

OUTUBRO DE 2.022, COM INÍCIO ÀS 14:00 HORAS.  

 

PRESIDENTE: CÍCERO GRANJEIRO LANDIM  

VICE-PRESIDENTE: EDIVAL PEREIRA ROSA  

1º. SECRETÁRIO: DANIEL FRAGA MOREIRA BERTANI  

2º SECRETÁRIO: FABIO JORGE RODRIGUES  

 

Às 14 horas com a presença dos nobres vereadores, senhores Cícero Granjeiro Landim, Daniel 

Fraga Moreira Bertani, Fabio Jorge Rodrigues, Antônio Cordeiro dos Santos, Edival Pereira 

Rosa, Alessandro Dernival da Silva, José Benedito de Carvalho, Henrique Balseiros Chamosa 

Neto, Ezequiel de Souza Damasceno, Vinicius Saudino de Moraes e Gideon Tavares, o Senhor 

Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da presente reunião e 

solicitou ao vereador José Benedito de Carvalho, que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia. 

Em seguida foi executado o Hino da Cidade de Salto e após, o 1º Secretário fez a leitura da ata 

da Reunião Ordinária realizada em 11 de outubro de 2022, que foi considerada aprovada nos 

termos do artigo 56 do Regimento Interno. A seguir passou-se a leitura do 1) EXPEDIENTE: - 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA: - RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA 

PREFEITURA:xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO 

Nº 

VEREADOR 

455/2022 250/2022 Gideon Tavares 

456/2022 251/2022 Gideon Tavares 

457/2022 252/2022 Gideon Tavares 

458/2022 255/2022 Cícero Granjeiro Landim, 

- RESPOSTAS DE INDICAÇÕES DA PREFEITURA:xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº INDICAÇÃO Nº VEREADOR 

289/2022 638/2022 Alessandro Dernival da Silva 

290/2022 621/2022 José Benedito de Carvalho “Macaia” 

339/2022 646/2022 Alessandro Dernival da Silva 



 

 

 

 

 
 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DIVERSAS: - Conselho Tutelar de Salto - Ofício nº 332/2022 

– Solicitando que seja agendada uma reunião com os vereadores. - PROJETOS APRESENTADOS 

PELA PREFEITURA: - Projeto de Lei nº 83/2022 – Prefeitura Municipal – Dispõe sobre abertura 

de crédito adicional no valor de R$1.402.027,46 e dá outras providências.  - Projeto de Lei nº 

84/2022 – Prefeitura Municipal – Institui o Serviço Voluntário na Estância Turística de Salto e 

dá outras providências. - PROJETOS APRESENTADOS PELOS VEREADORES: - Emenda nº 02 

Supressiva ao Projeto de Lei nº 79/2022 – Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – Suprime os 

incisos III, XI, XVI, XVIII e XXXV, todos do artigo 1º do Projeto de Lei nº 79 de 28 de Setembro 

de 2022. - Projeto de Decreto Legislativo nº 06/2022 – Vereador Gideon Tavares – Institui na 

Câmara Turística de Salto o Prêmio Câmara de Inovação e Tecnologia. - REQUERIMENTOS 

SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO INTERNO: Nº 

276/2022 – Vereadores Fabio Jorge Rodrigues e Daniel Fraga Moreira Bertani – Prefeitura 

Municipal – Solicitando informações sobre os programas existentes para a primeira infância e 

as despesas pagas com essas ações.  Nº 277/2022 – Vereador Edival Pereira Rosa “Preto” – 

Secretaria do Estado de São Paulo, c/c Diretoria de Ensino da Região de Itu – Solicitando que 

seja feito rampa de acesso para deficientes na Escola Dolores.  Nº 278/2022 – Vereador 

Gideon Tavares – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre a quantidade de 

médicos que atendem nos plantões no Pronto Socorro  nos finais de semana e feriados. Nº 

279/2022 – Todos vereadores – Agência Nacional de Águas (ANA) – Solicitando que seja 

enviado um laudo técnico relacionando os danos causados pelos túneis de Pirapora de Bom 

Jesus em Salto. Nº 280/2022 – Vereadores Daniel Fraga Moreira Bertani e Henrique Balseiros 

Chamosa Neto – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre a regulamentação e 

funcionamento da Lei nº 3104, de 13 de janeiro de 2012. Nº 281/2022 – Vereador Antônio 

Cordeiro dos Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre a a proposta de 

construção de túmulos dentro do velório do Cemitério Jardim do Éden. Nº 282/2022 – 

Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – Promotoria de Justiça de Salto – Solicitando 

informações sobre o cumprimento do Termo de Compromisso de Ajustamento de Conduta 

(TAC) do Inquérito Civil que trata do compromisso o Poder Público da cidade entregar novas 

vagas de creche para a população. Nº 283/2022 – Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – 



 

 

 

 

 
 

Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre o cumprimento do Termo de 

Compromisso de Ajustamento de Conduta (TAC) do Inquérito Civil que trata do compromisso 

o Poder Público da cidade entregar novas vagas de creche para a população. Nº 284/2022 – 

Todos vereadores – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre as especialidades 

que mais possuem demandas nos postos de saúde e o tempo médio de espera para conseguir 

consultas. - INDICAÇÕES AO PREFEITO: Nº 650/2022 – Vereador Alessandro Dernival da Silva – 

Solicitando a construção de uma Clínica de Saúde entre os bairros Buru e Iracema. Nº 

651/2022 – Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto – Solicitando manutenção na 

iluminação pública na Avenida Santa Rosália, região do Nova Era. Nº 652/2022 – Vereador 

Henrique Balseiros Chamosa Neto – Solicitando a instalação de containers na Rua Antônio 

Coelho de Carvalho, altura do nº 123, no Jardim Santa Marta. Nº 653/2022 – Vereador 

Henrique Balseiros Chamosa Neto – Solicitando que sejam feitas rampas acessíveis na região 

da área de lazer do bairro Madre Paulina.  Nº 654/2022 – Vereador Henrique Balseiros 

Chamosa Neto – Solicitando a poda nas árvores da Avenida Santa Rosália, na região do Jardim 

Nova Era. Nº 655/2022 – Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto – Solicitando uma 

operação tapa-buracos na Rua Floriano Peixoto, próximo ao nº 2592. Nº 656/2022 – Vereador 

Henrique Balseiros Chamosa Neto – Solicitando a remoção de veículos abandonados em vias 

públicas na região do Jardim Bela Vista. Nº 657/2022 – Vereador Alessandro Dernival da Silva 

– Solicitando a instalação de lombadas na Rua São Zacarias próximo ao nº 240, no bairro São 

Gabriel. Nº 658/2022 – Vereador Alessandro Dernival da Silva – Solicitando a instalação de 

lombada na Rua São Lucas, próximo ao nº 126, no bairro São Judas. Nº 659/2022 – Vereador 

Edival Pereira Rosa “Preto” – Solicitando a manutenção da tampa do esgoto no final da Rua 

Tunísia, no Jardim das Nações. Nº 660/2022 – Vereador Edival Pereira Rosa “Preto” – 

Solicitando a poda das árvores na Escola Dolores, na Rua Bolívia, no Jardim das Nações. Nº 

661/2022 - Vereador Gideon Tavares – Solicitando a construção de uma lombofaixa na Rua 

Marechal Deodoro do nº 527. - TRIBUNA LIVRE: Falou em Tribuna Livre o Sr. João Batista 

Ferreira Gomes, Presidente da Casa da Mulher, apresentando as atividades que serão 

executas em 2023. E também  o Sr. Alexandro Garcia Ribeiro, presidente do Sindicato dos 

Trabalhadores nas Industrias Metalúrgicas, Mecânicas e de Material Elétrico de Salto,  e o Sr 



 

 

 

 

 
 

Wilson Roberto Caveden, relatando  sobre a atual situação da qualificação profissional em 

Salto. TEMA LIVRE: Os vereadores Henrique Balseiros Chamosa Neto, José Benedito de 

Carvalho, Vinicius Saudino de Moraes, Alessandro Dernival da Silva, Antônio Cordeiro dos 

Santos, Daniel Fraga Moreira Bertani, Edival Pereira Rosa, Ezequiel de Souza Damasceno, 

Fabio Jorge Rodrigues, Gideon Tavares e Cícero Granjeiro Landim fizeram uso da tribuna, para 

pronunciamento, que seguiu o determinado no artigo 68 do Regimento Interno e suas 

modificações.2) ORDEM DO DIA: - Moção de Protesto nº 06/2022 – Vereador Daniel Fraga 

Moreira Bertani e demais vereadores – Manifestação da Câmara da Estância Turística de 

Salto, na data em que se comemora o dia do Rio Tietê, dirigida às autoridades do Estado de 

São Paulo e das comunidades do médio Tietê, em razão do aumento das enchentes e da 

poluição no rio. Comissão de Justiça: Favorável. A moção foi colocada em discussão e votação, 

sendo aprovada por unanimidade de votos. Encaminhada ao destinatário. Encerrada a Ordem 

do Dia o Senhor Presidente convidou a todos para as Reuniões:  com o Secretário de Meio 

Ambiente no dia 21 de outubro, às 9h, com o Secretário de Desenvolvimento Urbano no dia 

24 de outubro, às 14h; com o Secretário de Administração no dia 31 de outubro, às 14h; com 

o Secretário de Obras no dia 31 de outubro, às 15h; com o Secretário de Desenvolvimento 

Social no dia 31 de outubro, às 16h e para a Audiência Pública para tratar da LOA no dia 31 de 

outubro, às 17h10. Nada mais havendo a ser tratado, às 16h16, o Senhor Presidente encerrou 

a Reunião, pedindo que “Deus nos proteja e nos torne instrumento de sua paz”. Do que 

houve para constar, lavrou-se a presente ata, que segue assinada pelos membros da Mesa 

Diretora. 

 

 

 

 

 

Câmara da Estância Turística de Salto 
 

______________________________ 
Presidente 

 

_______________________________ 
1º Secretário 
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2º Secretário 

 


